
Ata da Sessão Ordinária da Câmara Municipal de Ereré n° 999 (novecentos e noventa 

e nove), aos 15 (quinze) dias de março de 2024 (dois mil e vinte e quatro) as 17:40hrs 

no Salão Paroquial localizado na Rua Padre Miguel Xavier. A Câmara Municipal reuniu-

se em Sessão Ordinária sob a Presidência do vereador Francisco Djalma Soares de 

Paiva e secretariada pelo vereador José Daciso Maia de Sousa. Estiveram presentes 9 

(nove) vereadores. Aberta a Sessão foi feita a leitura da ata da Sessão anterior e a 

mesma foi aprovada. Seguindo, foi apresentada a Pauta da 07º Sessão Ordinária de 

2024: 1. Projeto de Lei Nº 02/2024 de autoria do vereador Francisco Djalma S. de Paiva 

que Institui o Dia Municipal de Conscientização do Autismo no calendário oficial de 

eventos do município de Ereré-CE; 2. Requerimento N.º 016/2024 de autoria do 

vereador Francisco Djalma S. de Paiva que vem requerer a compra de fleboscópio 

“ACHA VEIA”, para serem distribuídas em todas as Unidades de Saúde do município; 

3. Requerimento N.º 017/2024 de autoria do vereador Francisco Djalma S. de Paiva 

que vem requerer ao Secretário de Infraestrutura e Desenvolvimento Urbano, a 

construção de uma passarela em alvenaria ou, de madeira, na Rua Senador Fernandes 

Távora; 4. Requerimento N.º 018/2024 de autoria do vereador Francisco Djalma S. de 

Paiva que vem requerer que seja feita modificações na infraestrutura da Escola de 

Ensino Fundamental 04 de Junho, de modo que se especifica; 5. Requerimento N.º 

019/2024 de autoria do vereador Cleusivan Paulo Araujo que vem requerer que seja 

feita a contratação de profissionais da área da saúde, bem como, convênio para 

realização de exames de endoscopia; 6. Requerimento N.º 020/2024 de autoria do 

vereador Cleusivan Paulo Araujo que vem requerer que seja colocado em 

funcionamento o aparelho de Raio X; 7. Requerimento N.º 021/2024 de autoria do 

vereador Cleusivan Paulo Araujo que vem requerer contratação de médico veterinário 

para os cuidados animais deste município. No pequeno expediente, o vereador José 

Alves tratou de agradecer ao Deputado Mauro Filho uma emenda enviada ao município 

no valor de R$ 1.090.000,00 (um milhão e noventa mil reais), sendo deste valor R$ 

295.000,00 (duzentos e noventa e cinco mil reais), para calçamento no Sítio Boa 

Esperança e R$ 295.000,00 (duzentos e noventa e cinco mil reais) para calçamento na 

vila Tomé Vieira e o restante do recurso será destinado a saúde do município. Na ordem 

do dia, o vereador Cleusivan Paulo inicia defendendo seu requerimento nº 019/2024 

onde requer da Prefeita Municipal, a Sra. Emanuelle Martins e da Secretária de Saúde, 

a Sra. Jacinta Gomes, que viabilize meios de contratação de profissionais da área da 

saúde, tais como: Ginecologista, Cardiologista e Reumatologista aproveitando que está 

adentrando ao município verbas para a saúde, pois a população carece desses 

profissionais. Como também que seja feito convênio com clínicas próximas a este 

município, para realizações de exames de endoscopia. Seguindo, o vereador faz a 

defesa do requerimento nº 020/2024 que vem requerer da Secretária de Saúde que 

seja colocado em funcionamento o aparelho de Raio X, visto que este município possui 

o equipamento e encontra-se inativo. O vereador também defende o requerimento nº 

021/2024 e pede que a Prefeita possa ver com bons olhos para os animais e que seja 

feito um estudo de viabilidade de contratação de médico veterinário para o município, 



de modo que possa vir atender aos animais que encontra-se abandonado. Aproveitando 

seu momento de fala, o vereador informa que a documentação necessária para a 

abertura de CNPJ da Associação Protetora dos Animais do município foi regulamentada 

e a entidade já está na ativa. Seguindo, o vereador Djalma Paiva apresenta o Projeto 

de Lei nº 002/2024 de sua autoria para que possa ser instituído no dia 02 de abril no 

município o dia municipal de conscientização do autismo, que possam ser realizadas 

atividades relacionadas ao tema visando levar informações a população para que possa 

diminuir a discriminação e preconceito contra os autistas. O vereador também defende 

seu requerimento nº 016/2024 onde requer da Secretária de Saúde, que possa ser 

adquirido 10 (dez) fleboscópio “ACHA VEIA”, e distribuídas em todas as USBs, e para 

o Hospital municipal. O vereador ainda faz a defesa do requerimento nº 017/2024 que 

solicita do Secretário de Infraestrutura, o Sr. Carlos Henrique, que realize um projeto e 

estudo financeiro, para construção de uma passarela na passagem na Rua Senador 

Fernandes Távora que dá acesso ao Hospital municipal. O vereador finaliza defendendo 

o requerimento nº 018/2024 requerendo da Prefeita municipal e Secretária de Educação 

e Desporto, a Sra. Charlene Paiva, que seja feito um projeto e estudo financeiro para 

realizar algumas modificações na estrutura da Escola 04 de Junho, tais como mudança 

do portão principal e construção de cobertura até a entrada da escola, retelhamento do 

local e, que seja instalado mais um bebedouro. Em momento a parte, o vereador Cícero 

Romão agradece ao vereador Djalma Paiva pela apresentação do requerimento nº 

018/2024 por compartilhar da mesma preocupação com os alunos da escola 04 de 

junho. Em à parte, a vereadora Edneuda Figueredo apoia o vereador Djalma Paiva no 

Projeto de Lei 002/2024 e o requerimento nº 018/2024. Em votação, os requerimentos 

nº 016/2024, nº 017/2024, nº 018/2024, nº 019/2024, nº 020/2024 e nº 021/2024 foram 

todos aprovados por unanimidade. Finalizando a sessão, o vereador Djalma Paiva fala 

da visita de uma profissional da Assembleia Legislativa do Estado do Ceará para que 

possa ser implantado no município de Ereré a escola do legislativo. Não havendo nada 

mais a tratar, o presidente encerrou a sessão e eu, José Daciso Maia de Sousa, 1º 

secretário, lavrei a presente ata que depois de lida e aprovada será por mim, pelo 

presidente e demais vereadores, assinada. 


